

Белорусский государственный университет

Экономический факультет

Кафедра корпоративных финансов

Аннотация к дипломной работе

**«Финансовое состояние организации и пути его улучшения на примере
ЗАО «Дилис Косметик»**

ДЗЮБЕНКО ЕКАТЕРИНА АЛЕКСАНДРОВНА

**Научный руководитель: магистр э.н., старший преподаватель Ковалевич
Наталья Ивановна**

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

**на дипломную работу «Финансовое состояние организации и пути его
улучшения на примере ЗАО «Дилис Косметик»**

Дипломная работы посвященная вопросам анализа финансового состояния предприятия и разработке путей его улучшения. В работе изучены основные подходы оценки и факторы, влияющие на финансовое состояние предприятия.

Объектом дипломной работы являлся ЗАО «Дилис Косметик». Основным видом его деятельности является производство парфюмерии. Основными рынками реализации производимой продукции является Беларусь и Россия.

В ходе анализа финансового состояния было выявлено, что ЗАО «Дилис Косметик» является платежеспособным предприятием, которое имеет огромный потенциал в развитии. Подтверждением этому является наличие у предприятия чистой прибыли на протяжении рассматриваемого периода с 2014 года по 2018 год в размере от 1 253 тыс. рублей до 2 175 тыс. рублей. При помощи чистой прибыли предприятие может увеличить оборотные средства, сформировать фонды и резервы предприятия, и совершить реинвестицию в производство. За последние пять лет финансовое состояние существенно не изменилось. Уровень выручки растет, а некоторая нестабильность финансовых показателей может рассматриваться, как временное явление.

Дипломная работа имеет логически правильную структуру. Она состоит из введения, трех глав, заключения, а также списка использованной при написании дипломной работы литературы и приложений.

Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, формулируются цель и задачи исследования, указывается объект и предмет исследования. В первой главе были изучены теоретические основы формирования себестоимости продукции предприятия.

Во второй главе проведена оценка финансового состояния ЗАО «Дилис Космети». В данной работе финансовое состояние оценено показателями ликвидности и платежеспособности. По результатам проведенного анализа, можно отметить, что за последние 5 лет финансовое состояние существенно не изменилось. В целом финансовое состояние ЗАО «Дилис Косметик» можно охарактеризовать как устойчивое с общей положительной динамикой развития ключевых финансовых показателей.

Основываясь на результатах проведенного исследования, в третьей главе данной работы предложены мероприятия по улучшению финансового состояния ЗАО «Дилис Косметик»: выпуск упаковки для производимой продукции, эффект от чего составит 443,4 тыс.руб.; предоставление скидок за предоплату, что позволит увеличить объем прибыли от реализации продукции на 236 тыс.руб. в год; предоставление товарного кредита, что позволит улучшить финансовый результат на 587 тыс.руб. в год.

ABSTRACT

on the thesis «Financial condition of the organization and the ways of its improvement by the example of JSC «Dilis Cosmetics»

Thesis focuses on analysis of the financial condition of the company and the development of ways to improve it. This paper studied the main approaches of evaluation and factors affecting the financial condition of the company.

The object of the thesis was JSC "Dilis Cosmetic". Its main activity is the manufacture of perfumes. The major markets of sales of products is Belarus and Russia.

During the financial analysis, it was revealed that CJSC "Dilis Cosmetic" is a solvent company that has a huge potential in development. This is confirmed by the presence of the company's net profit for the reporting period from 2014 to 2018 in size from 1 to 253 thousand rubles to 2 175 thousand. With net profit, the company may increase working capital, to generate funds and reserves of the company, and to make a reinvestment in production. Over the past five years the financial condition has not changed significantly. The level of revenue increases, and some instability of financial indicators can be considered as a temporary phenomenon.

Thesis is logically correct structure. It consists of an introduction, three chapters, conclusion and list of used in writing the thesis literature and applications.

In the introduction substantiates the relevance of the chosen topic, formulates the goal and objectives of the study, specifies the object and subject of research. In the first Chapter were studied theoretical bases of formation of cost of production of the enterprise.

In the second Chapter the evaluation of the financial condition of JSC "Dilis Cosmetic". In this work, we evaluated the financial condition of indicators of liquidity and solvency. By results of the conducted analysis it can be noted that over the past 5 years the financial condition has not changed significantly. In General, the financial status of JSC "Dilis Cosmetic" can be described as sustainable with an overall positive dynamics of key financial indicators.

Based on the results of the study, the third Chapter of this work, the proposed measures to improve the financial condition of JSC "Dilis Cosmetic": the production of packaging for manufactured products, the effect of which will be 443.4 th thousand RUB; the granting of discounts for payment in advance, which will allow to increase the profits from product sales to 236 thousand rubles a year; providing commercial credit, which will improve the financial result for 587 thousand rubles per year.